

## **Eindrücke Praktikum Lena Rothe**

Ich habe mich für den deutsch-rumänischen Studiengang entschieden, weil es die tolle Möglichkeit bietet, ein Studienjahr im Ausland zu verbringen. Zurzeit bin ich im 3. Semester und mache mein Praktikum in einem Tageszentrum für Roma-Kinder in einem kleinen Dorf bei Sibiu (Hermannstadt). Mir macht die Arbeit mit den Kindern sehr viel Spaß und es ist spannend die Unterschiede und Gemeinsamkeiten der Sozialen Arbeit in Deutschland und Rumänien kennenzulernen.



*Abbildung 1: Rusciori - ein Dorf in Rumänien*